
Pièces 6 Pièces

Superficie 153 m²

Référence 84033734

Prix 900 000 €

Rueil Malmaison
Appartement à vendre (92500)
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Au dernier étage d'un immeuble bien entretenu, ce duplex traversant de 153 m² au

sol, 120 m² en carrez, offre de très beaux volumes. Il se compose d'une entré, un

séjour cathédrale très lumineux de 45 M², une cuisine aménagé Dînatoire. La partie

nuit  comporte  quatre  chambres,  une  salle  de  bains,  une  salle  de  douche  ainsi

qu'un bureau en mezzanine. A ce bien s'ajoutent 2 caves et la possibilité de loué

un emplacement de parking en face. Proche du théâtre et des meilleures écoles du

primaire  au  lycé.  Honoraires  à  la  charge  des  vendeurs.  Votre  contact  barnes:

patricia porquet : + 33 (0) 6 61 85 ...

Top floor apartment in town centrethis dual-aspect duplex offers 153m² (1,647 sq

ft) of floor space (120m² or 1,292 sq ft under the carrez law) and great volume on

the  top floor  of  a  well-maintained building.  It  comprises  an  entrance hall,  a  bright

45m² (484 sq ft)  living room with cathedral ceiling, and a fitted eat-in kitchen. The

sleeping area features four bedrooms, a bathroom, a shower room and an office on

the  mezzanine.  Two  cellars  included  and  possibility  of  renting  a  parking  space

opposite. Close to the theatre and the best schools, from primary through to high

school. Fees payable ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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